



RECIBIÓ ESCUELA PRIMARIA AUDITORIO DE USOS MÚLTIPLES DEL GOBIERNO DE CARLOS PEÑA ORTIZ

Posted on diciembre 16, 2024 by Sandra Torres

Tags: [gobierno](#), [reynosa](#)

En Circuitos / Sandra Torres

- El Municipio invirtió más de 3 MDP en su construcción y beneficia a 681 alumnos.

Reynosa.- El Presidente Municipal de Reynosa Imparable, Carlos Peña Ortiz, inauguró un moderno Auditorio Escolar en la escuela primaria Fernando Pérez Pérez, en la colonia Solidaridad, construido mediante el Plan de Obra Más Grande en la Historia de Reynosa, tuvo una inversión de más de 3 Millones 140 Mil 489.75 Pesos para beneficio de 681 estudiantes.

"Nos complace mucho hacer inversión en materia educativa; somos Gobierno Municipal y no nos compete la educación, pero sabemos que hay mucha necesidad, que faltan aulas, techumbres, bardas, baños, en muchas partes de Reynosa", declaró el Alcalde ante los alumnos, Maestros y padres de familia.

"Es por eso que tomamos la iniciativa de invertir en educación aunque no nos compete, no siempre se puede todo pero si podemos ir avanzando poco a poco", aseguró.

El alcance de esta obra es bastante significativo, ya que beneficiará a 681 alumnos de la escuela primaria. El auditorio escolar tiene una superficie de más de 199 metros cuadrados y está equipado con las instalaciones necesarias para realizar actividades culturales, académicas y recreativas.

La alumna de sexto grado, Ruth Cristal Morelos Francisco, dio un mensaje a nombre de la comunidad estudiantil: "nuestra escuela está creciendo gracias a más obras que el Alcalde ha desarrollado para mejorar el bienestar de nosotros".

A la inauguración de la obra, asistieron, el Director Jorge Arnoldo Lerma Sosa; Cynthia Berenice Valenzuela Delgado, representante de los padres de familia; Aarón Hernández Márquez, representante de los alumnos; José Eugenio Quiroz Longoria, Director de Educación Municipal.

#Reynosalmparable

#GobiernoMunicipalDeReynosa